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Selbst·vorstellung

Hallo ihr Lieben,

der AfD Neujahrsempfang, die Fridays for Future Bewegung mit
der Ausrufung des Klimanotstandes, die Europawahl und
Münster als sicherer Hafen - 2019 war bisher für Münster ein
sehr grünes und aufregendes Jahr. Aber trotzdem oder gerade
deshalb braucht Münster weiterhin eine so starke Grüne Jugend,
denn wir sind noch lange nicht fertig!

Ich will aktiver Teil dieser Zukunft sein und weiter für eine
queerfeministische, ökologisch nachhaltige und gerechte Welt
kämpfen. Deshalb bewerbe ich mich als Beisitzer der Grünen
Jugend Münster.

Klimakrise und Faschismus stoppen

Die Klimakrise stellt die größte Gefahr für unseren Planeten dar,
wir stehen vor mehreren sogenannten „Tipping Points“ und die Bundesregierung verabschiedet ein
„Klimapaketchen“. Dieses wird unseren Ansprüchen und denen unseres Planeten nicht ansatzweise
gerecht und darf maximal der Anfang sein. Wir müssen weiterhin alles dafür geben, dass das Pariser
Klimaabkommen und das 1,5 Grad Ziel eingehalten werden. Münster kann mit einer Klimaneutralität
bis spätestens 2030 vorangehen. Lasst uns für diese Chance gemeinsam kämpfen!

Anschläge wie auf eine Synagoge in Halle oder auf den Kasseler Regierungspräsidenten Walter Lübcke
zeigen, was für eine Gefahr vom Rechtsextremismus weiterhin ausgeht. Dieser in den letzen Jahren
etwas untergegangen und von der CDU/CSU konstant runtergespielten Entwicklung möchte ich
entgegen wirken. Mit der AG Antifaschismus möchte ich unter dem Motto „Erinnern statt Vergessen“
Menschen für unsere Verantwortung sensibilisieren und die Schrecken des Nationalsozialismus nicht
in Vergessenheit geraten lassen. Auch einer immer stärker werdenden AfD muss sich mit aller Kraft
entgegengesetzt werden.

Wir wachsen und übernehmen Münster und die Welt - aber mit Struktur 

Allein im letzen Jahr sind sehr viele neue Kakteen dazu gekommen. Der Kaktus wächst immer weiter
und ich sehe so viele Ideen, Motivation und Potenzial in und aus Münster etwas zu verändern. Das
macht mich sehr glücklich. Um all diese Chancen zu nutzen, ist es notwendig neue Strukturen zu
schaffen, die inhaltliche Arbeit noch effizienter machen und das Plenum entlasten. Ich will mich dafür
einsetzen Neueinsteiger*innen schnell einzubinden und niedrige Einstiegshürden für politisches
Engagement und Verantwortungsübernahme zu schaffen. Dafür möchte ich Arbeitsgemeinschaften
bilden und den Reader für Neulinge aktualisieren und erweitern. Als einen weiteren wichtigen
Baustein will ich die Vernetzung mit Bündnispartner*innen, der Grünen Jugend NRW und dem
Bundesverband weiter voran treiben.

Rock the Kommunalwahl 2020

Das kommende Jahr ist auf Kommunalebene aufgrund der Wahlen ein sehr besonderes. Erstmals kann
Bündnis 90/Die Grünen als stärkste Kraft in den Stadtrat einziehen und ein*e grüne
Oberbürgermeister*in gewählt werden. Wir haben dabei die Chance unsere junggrünen Ideen in das
Wahlprogramm einfließen zu lassen - und genau das ist mein Ziel! 
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Gemeinsam mit euch will ich den Schwung und die Erfahrung aus dem Europawahlkampf mitnehmen
und konkrete Konzepte & Forderungen erarbeiten, um weiter für Vielfalt, Klimaschutz und eine
nachhaltige Verkehrswende in Münster einzustehen.

Ich bin sehr froh, dass ich letztes Jahr meinen Weg hier zur Grünen Jugend gefunden habe, um mit
euch Kakteen den Unterschied zu einer gerechteren Welt zu machen. Ich hoffe, dass ihr mir für das
nächste Jahr euer Vertrauen und eure Stimme schenkt!

Euer Henrik

Hallo,

Dieses Jahr war gut und grün.

Das reicht aber nicht.

WIr müssen weitermachen.

Ich will dabei helfen.

Die Klimakrise ist sehr gefährlich.

Die Bundesregierung macht nichts dagegen.

Wir können in Münster etwas machen.

Das möchte ich erreichen.

Rechtsextremisten sind auch gefährlich.

Mit der AG Antifachismus möchte ich an die Vergangenheit erinnern.

Das soll den Menschen die Gefahr zeigen.

Auch die AfD ist scheiße.

Der Kaktus hat viele neue Mitglieder.

Das ist toll.

Aber wir brauchen dafür neue Strukturen.

Diese will ich schaffen.

Arbeitsgemeinschaften können helfen.

Eine Anleitung für neu auch.

Zusammenarbeit mit anderen Menschen auch.

Nächtes Jahr sind in Münster Wahlen.

Ich will viele Forderungen an die Altgrünen stellen.

Und die Grünen sollen gewinnen.

Wir können Münster grüner machen.

Bitte wählt mich.

Danke!

Euer Henrik



 

Bewerbung als

Beisitzer

Henrik

Hallo ihr Lieben,


der AfD Neujahrsempfang, die Fridays for Future Bewegung mit der Ausrufung des 
Klimanotstandes, die Europawahl und Münster als sicherer Hafen - 2019 war bisher für 
Münster ein sehr grünes und aufregendes Jahr.  Aber trotzdem oder gerade deshalb 
braucht Münster weiterhin eine so starke Grüne Jugend, denn wir sind noch lange nicht 
fertig!


Ich will aktiver Teil dieser Zukunft sein und weiter für eine queerfeministische, ökologisch 
nachhaltige und gerechte Welt kämpfen. Deshalb bewerbe ich mich als Beisitzer der 
Grünen Jugend Münster.


Klimakrise und Faschismus stoppen 

Die Klimakrise stellt die größte Gefahr für unseren Planeten dar, wir stehen vor mehreren  
sogenannten „Tipping Points“ und die Bundesregierung verabschiedet ein 
„Klimapaketchen“. Dieses wird unseren Ansprüchen und denen unseres Planeten nicht 
ansatzweise gerecht und darf  maximal der Anfang sein. Wir müssen weiterhin alles 
dafür geben, dass das Pariser Klimaabkommen und das 1,5 Grad Ziel eingehalten 
werden. Münster kann mit einer Klimaneutralität bis spätestens 2030 vorangehen. Lasst 
uns für diese Chance gemeinsam kämpfen! 

Anschläge wie auf eine Synagoge in Halle oder auf den Kasseler Regierungspräsidenten 
Walter Lübcke zeigen, was für eine Gefahr vom Rechtsextremismus weiterhin ausgeht. 
Dieser in den letzen Jahren etwas untergegangen und von der CDU/CSU konstant 
runtergespielten Entwicklung möchte ich entgegen wirken. Mit der AG Antifaschismus 
möchte ich unter dem Motto „Erinnern statt Vergessen“ Menschen für unsere 
Verantwortung sensibilisieren und die Schrecken des Nationalsozialismus nicht in 
Vergessenheit geraten lassen. Auch einer immer stärker werdenden AfD muss sich mit 
aller Kraft entgegengesetzt werden.


Hallihallo und ein 
Herzliches Willkommen 
auf der Seitenspalte. 


Hier ein kleiner Einblick 
in meine Person: 


- 20 Jahre


- studiere Medizin


- Was ich mag: meine 
WG, Fußball und 
selbstgemachten  
Humus 


- Was ich so gerne 
mache: Yoga, 
Wandern, Gitarre 
spielen, ziemlich viel 
Fahrradfahren & mich 
über die AfD aufregen


- Meine Lieblings- 
themen: Klimaschutz, 
Drogenpolitik, 
Antifaschismus und 
Gesundheitspolitik 


- Wenn ich ein Tier sein 
dürfte, wäre ich ein 
Delfin 




 

Bewerbung als

Beisitzer

Henrik

Wir wachsen und verändern Münster- aber mit Struktur  

Allein im letzen Jahr sind so viele neue Kakteen dazu gekommen. Der Kaktus wächst 
immer weiter und ich sehe so viele Ideen, Motivation und Potenzial in und aus Münster 
etwas zu verändern. Das macht mich sehr glücklich. Um all diese Chancen zu nutzen, 
ist es notwendig neue Strukturen zu schaffen, die inhaltliche Arbeit noch effizienter 
machen und das Plenum entlasten. Ich will mich dafür einsetzen Neueinsteiger*innen 
schnell einzubinden und niedrige Einstiegshürden für politisches Engagement und 
Verantwortungsübernahme zu schaffen. Dafür möchte ich Arbeitsgemeinschaften 
bilden und den Reader für Neulinge aktualisieren und erweitern. Als einen weiteren 
wichtigen Baustein will ich die Vernetzung mit Bündnispartner*innen, der Grünen 
Jugend NRW und dem Bundesverband weiter voran treiben.


Rock the Kommunalwahl 2020 

Das kommende Jahr ist auf Kommunalebene aufgrund der Wahlen ein sehr 
besonderes. Erstmals kann Bündnis 90/Die Grünen als stärkste Kraft in den Stadtrat 
einziehen und ein*e grüne Oberbürgermeister*in gewählt werden. Wir haben dabei die 
Chance unsere junggrünen Ideen in das Wahlprogramm einfließen zu lassen - und 
genau das ist mein Ziel!

Gemeinsam mit euch will ich den Schwung und die Erfahrung aus dem 
Europawahlkampf mitnehmen und konkrete Konzepte & Forderungen erarbeiten, um 
weiter für Vielfalt, Klimaschutz und eine nachhaltige Verkehrswende in Münster 
einzustehen.


Ich bin sehr froh, dass ich letztes Jahr meinen Weg hier zur Grünen Jugend gefunden 
habe, um mit euch Kakteen den Unterschied zu einer gerechteren Welt zu machen. Ich 
hoffe, dass ihr mir für das nächste Jahr euer Vertrauen und eure Stimme schenkt!


Euer Henrik 
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